

Témoignages

Témoignages

08/06/2002

Álvaro del Portillo y Diez de Sollano. *Entretien sur le fondateur de l'Opus Dei* aux Editions Le Laurier, Paris 1993, 285 pages.

Mgr Álvaro del Portillo, le plus proche collaborateur de saint Josémaria, nous permet une approche de sa personnalité grâce à des anecdotes intimes, à travers des souvenirs vivants et des données inédites.

Javier Echevarría Rodríguez.

Memoria del Beato Josemaría Escrivá, Madrid, Rialp, 2002, 377 p., 5^a ed. (1^a edición: Madrid, Rialp, 2000).

Mgr Xavier Echevarría vécut près de saint Josémaria de 1950 à 1975. Cette interview rapporte un grand nombre d'anecdotes et de souvenirs personnels. Elle livre des données inédites qui mettent en relief le profil de Josémaria : une âme contemplative, des vertus héroïques, une sainteté de vie que l'Église a reconnue en le béatifiant le 17 mai 1992.

Francisco Ponz Piedrafita. *Mi encuentro con el Fundador del Opus Dei.* Madrid, 1939-1944, Pamplona, Eunsa, 2000, 170 p.

Témoignage personnel de la vie de saint Josémaria de 1939 à 1944. Lorsqu'il était étudiant, l'auteur rencontra à Madrid le fondateur de l'Opus Dei. La sainteté et le message

de Josémaría Escrivá de Balaguer touchèrent profondément son âme et il demanda à être admis dans son Œuvre en février 1940. Celui qui deviendra par la suite le Recteur de l'Université de Navarre, livre un témoignage personnel qualifié de la vie de saint Josémaría entre 1939 et 1944.

José Orlandis Rovira. *Años de juventud en el Opus Dei*, Madrid, Rialp, 1993, 192 p. *Memorias de Roma en guerra (1942-1945)*, Madrid, Rialp, 1994, 128 p. *Mis recuerdos: primeros tiempos del Opus Dei en Roma*, Madrid, Rialp, 1995, 152 p.

Trois ouvrages et un ensemble de souvenirs du vécu de l'Opus Dei entre 1939 et 1946, en Espagne et à Rome, durant la seconde guerre mondiale, avec, en toile de fond, toute l'histoire de l'époque. Parmi ces souvenirs il y a celui de l'arrivée du fondateur à Rome.

Pedro Casciaro Ramírez. *Rêvez, la réalité dépassera vos rêves*, aux éditions Le Laurier, Paris 1994

L'auteur dépeint avec vivacité sa vie auprès de Josémaría Escrivá de Balaguer. Au fil de ce récit, Casciaro présente une galerie de personnages inoubliables : ses parents, ses proches, quelques membres de l'Opus Dei et de nombreuses personnes du Madrid des années trente ou de la guerre civile espagnole, vécue dans les deux camps adverses.

José María Casciaro Ramírez. *Vale la pena: tres años cerca del fundador del Opus Dei*, 1939-1942, Madrid, Rialp, 1997, 222 p.

L'auteur qui fit la connaissance de saint Josémaría en 1939 consacre ce livre aux trois années de sa vie auprès de lui. Le sens de l'humour et le sens surnaturel qui imprègnent l'ouvrage reflètent la candeur d'un

vécu de jeunesse. José María Casciaro n'avait jamais pensé au récit des petites aventures qui tissaient son chemin. Il n'avait jamais tenu de journal. C'est pourquoi, dit-il, que “ contrairement à ce que je fais dans mes livres et mes travaux, je ne me suis pas appuyé ici sur des documents précis, sur une bibliographie concrète. Je n'ai fait que puiser dans ma mémoire des faits dont j'ai été le témoin personnel ».

COLLECTIF. *Beato Josemaría Escrivá de Balaguer. Un hombre de Dios. Testimonios sobre el Fundador del Opus Dei*, Madrid, Palabra, 1994, 447 p.

Ensemble de témoignages de personnalités du monde ecclésiastique, évêques, prêtres, religieux et religieuses, sur le bienheureux Josémaria Escriva de Balaguer, fondateur de l'Opus Dei.

Ces témoignages font partie de la documentation du procès remise à la Congrégation pour les Causes des Saints lors des premières étapes de sa cause de canonisation.

COLLECTIF. *Así le vieron.*

Testimonios sobre Mons. Escrivá de Balaguer, Madrid, Rialp, 1992, 219 p., 3^a ed. (1^a edición: Madrid, Rialp, 1992).

Sélection d'articles sur le fondateur de l'Opus Dei, écrits par des personnalités de la vie civile et de l'Église et publiés après son décès, dans la presse internationale.

Julián Herranz. *En las afueras de Jericó*, Recuerdo de los años con san Josemaría y Juan Pablo II, (Madrid, Rialp, 2007, 464 p.).

Le cardinal Herranz vécut aux côtés de saint Josémaria pendant vingt-deux ans. Il a travaillé au Saint-Siège, au service de plusieurs papes. Il a été

un proche collaborateur de Jean-Paul II durant son pontificat, il est toujours aux côtés de Benoît XVI. Témoin qualifié de nombreux événements de l'Église et du développement apostolique de l'Opus Dei, il évoque ici avec fidélité et affection les années du concile Vatican II et du post-concile et ses rencontres avec les protagonistes de l'histoire de l'Église.

Antonio Rodríguez Pedraza. *Un mar sin orillas*, Une mer sans rivages, Madrid, Rialp, 1997, 376 p.

Acteur et témoin privilégié de l'implantation de l'Opus Dei en Amérique Centrale qui s'est effectuée non sans circonstances dramatiques, l'auteur présente les faits les plus significatifs à travers les récits de personnes très variées.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cd/article/temoignages/](https://opusdei.org/fr-cd/article/temoignages/)
(09/02/2026)